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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２.10 １ 木下 繁義 １．農林水産業振興について 

（１）広域漁港整備事業及び漁港建設の状況を問う。 

（２）今後の浮揚策として、捕る漁業から育てる漁業の 

漁場造成を問う。 

（３）１９年度から２２年度まで４カ年、ガザミ畜養試 

験事業が終わり、その結果は。 

（４）２３年度から更に新たなガザミ畜養の取り組みの 

考えを問う。 

（５）アサリ等の漁場再生事業について。また、タイラ 

ギ養殖の考えは。 

（６）干しノリ等の加工販売促進事業について。 

町 長 

２．町立太良病院の健全経営について 

（１）公営企業法一部適用から全部適用に変更しての状 

況について。 

（２）医師確保について。 

（３）未収金対策について。 

町 長 

院 長 

２.14 ２ 山口 光章 １．今後の町づくり対策について 

（１）若者定住における前向きな雇用問題を今後どのよ 

うに考えていかれるのか。 

（２）一次産業と観光を結びつけての施策を考えておら 

れるとの事だが、具体的な策を問う。 

町 長 

２．給食センターの新築構想について 

 昭和４２年建設である現給食センターも築４３年経過

し、老朽化が進んでいる。このセンターの新築構想案を問

う。 

町 長 

３．環太平洋経済連携協定について 

 政府は、６月を目途にＴＰＰ参加の結論を出すとしてい

るが、町長またその関係課では、どのような考え方をもっ

ておられるのか。 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２.22 ３ 牟田 則雄 １．行財政について問う 

（１）町の職員給与、議員、特別職の報酬等は、県内の 

他市町村と比較して（住民所得を含め）高いと思うの

か、安いと思うのか。また、そう思う根拠は。 

（２）国民健康保険税は、今後どのように考えているの 

か。 

町 長 

２．23 ４ 平古場 公子 １．子宮頸がん等ワクチン接種費用助成について 

 子宮頸がん等ワクチン接種費用助成については、本年１

月から開始されたところであるが、以下の点について問

う。 

（１）子宮頸がん等ワクチン接種費用助成の内容につい

て。 

（２）助成状況について。 

（３）今後の助成について。 

町 長 

２．高齢者と子育て支援の充実について 

 町長の選挙公約の中に「高齢者と子育て支援の充実」が

掲げてあったが、その内容について問う。 

町 長 

２．24 ５ 見陣  １．町長の施政方針を問う 

太良町長として、二期目に向けての施政方針を聞きた

い。 

町 長 

 


